
 

 

 

 

 

第４回入札に係る不正行為に関する調査及び再発防止のための委員会 

の概要について 

 

平成２９年２月１６日午前１０時から、中日本高速道路株式会社会議室において、

第４回入札に係る不正行為に関する調査及び再発防止のための委員会を開催しまし

た。委員会の概要は以下のとおりです。 

 

１．議    事 

（１）調査実施状況の確認について 

（２）全社点検の実施について 

（３）スケジュールの確認について 

 

２．議事概要 

 ○ 現時点の調査実施状況について、事務局より説明 

 ○ 全社点検の実施について、事務局より説明 

  ・情報管理の運用実態や施工管理業務の運用実態に関することを中心に、アンケ

ート方式等により全社点検を実施することを確認。 

 ○ スケジュールについて、事務局より説明 

  ・全社点検の実施など必要な調査を効率的に行い、再発防止策のあり方の検討を

並行して進めることを確認。 

 

  【主な意見等】 

 ・全社点検は、現状の実態を的確に把握できるものでなければならない。そのため、

アンケートの設問の表現を工夫するなど、十分な準備を行うこと。 

 ・再発防止策については、今後明らかとなる発生要因や問題点を踏まえて洗い出し

を行い、検討を進めることとする。 

 ・業務委託先の社員からの情報漏えい事件であるということを踏まえると、業務の

あり方についての検討を加えることは不可欠である。 

 ・関係者へのヒアリングや全社点検など、本件全体の問題点を把握するために必要

な調査について、効率的に行うべく工夫することとする。 

以 上 
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